



www.luminalearning.com

A photograph of a woman with dark hair, wearing a pink button-down shirt and a black blazer, smiling and looking slightly to her left. She is standing against a dark, textured brick wall.

La Comunidad Lumina

La Comunidad Lumina de los afiliados es un grupo de expertos en sus campos. Unirse a esta comunidad le proporcionará el apoyo necesario para diseñar y realizar intervenciones impresionantes, personalizadas, usando los Retratos Lumina de cuatro colores de calidad mundial y un ambiente donde el conocimiento básico es accesible tecleando un botón. Este es un grupo muy eficaz de profesionales que puede desarrollar intervenciones de aprendizaje a gran escala con el tema necesario para sus clientes.

Certificación - Resumen

Como afiliado la Certificación Lumina pone toda la gama de recursos de inspiración y práctica de Lumina en sus manos. Esto incluye una cartera integrada de Retratos Lumina para diferentes áreas de aplicación, con el apoyo de manuales, ayudas de trabajo, presentaciones de MS PowerPoint y el aprendizaje en línea como un recurso. Todo esto forma colectivamente el conocimiento cuidadosamente destilado de Lumina sobre las mejores prácticas de la industria. La combinación de estas mejores prácticas con el conocimiento de los requerimientos únicos de sus clientes da como resultado diseños que inspiran y que son ejecutados con competencia y pasión. Lumina lleva a cabo la Certificación con un taller de tres días con un gran énfasis en la experiencia práctica, de modo que al final del último día el afiliado ya está listo para poner en acción los nuevos recursos recibidos.

Lumina lleva a cabo la Certificación con un taller de tres días con un gran énfasis en la experiencia práctica, de modo que al final del último día el afiliado ya está listo para poner en acción los nuevos recursos recibidos.

Certificación - Preguntas

P. ¿Cómo puedo convertirme en un afiliado Lumina certificado en el conocimiento de estos recursos de aprendizaje y evaluación?

P. ¿Cómo puedo obtener una licencia para diseñar y ejecutar programas de Lumina, utilizando toda la gama de Retratos, PPT, libros y recursos electrónicos?

P. ¿Cómo puedo aplicar de una forma positiva los programas de Lumina en la organización de mi cliente?



www.luminalearning.com

Certificación - Agenda

- **Día 1 - La experiencia de un taller de Lumina Spark**

Este día altamente interactivo le proporcionará una experiencia inspiradora, con el uso de su Retrato Lumina en el formato de un taller práctico. Usted experimentará las "mejores prácticas" para facilitación y coaching, con procesos altamente efectivos y comprobados. Esto le ayudará a generar ideas de cómo los conceptos se pueden aplicar en la práctica con sus clientes.

- **Día 2 - Entendiendo el modelo, mandala y Retrato Lumina**

Vamos a proporcionar más detalles sobre el fondo del modelo, para que usted pueda tener plena confianza, para que lo entienda y pueda manejar las preguntas difíciles de cualquier participante. Se discutirán los vínculos entre la Psicología de Jung y de los "5 Grandes", así como los últimos pensamientos en la psicología empresarial. Durante el día tendrá la oportunidad de practicar sus habilidades de retroalimentación del Retrato Lumina.

- **Día 3 - Facilitación y/o coaching - una experiencia práctica**

El último día implica más experiencia práctica de facilitación o coaching con el modelo. Vamos a examinar cómo el modelo puede ser usado en diferentes contextos y generar resultados muy diferentes. Por último, se resaltarán las cuestiones éticas y se planeará el seguimiento de los procesos de certificación.

Objetivos de la Certificación

Al final de los 3 días todos los afiliados serán capaces de:

Realizar intervenciones inspiradas usando el Retrato Lumina Spark y recursos de apoyo.

Comprender la base teórica de los "5 Grandes", el método de desarrollo, y la validez del modelo Lumina Spark.

Saber cómo personalizar y utilizar "Mi Lumina Online" para que este refleje las necesidades de su marca y su enfoque de negocio.

Estar orientado y al tanto de todos los Retratos y recursos de Lumina Líder Lumina Ventas, Lumina Talento, Lumina Cultura y Lumina Equipo.

Vivir una importante experiencia de desarrollo personal y profesional en un entorno seguro.

Terminar con un plan de acción personalizado, detallando cómo va a utilizar los recursos Lumina en su práctica empresarial en los próximos 12 meses.

Lumina Learning

A: Third Floor St George's House, Knoll Road, Camberley, Surrey, GU15 3SY.

E: info@luminalearning.com

T: +44 (0) 2035 880 270